

Procession des Offrandes

Messe de fin d'année de secteur du 25 juin 2023

Seigneur, cette année a été très riche en événements, chacune de nos communautés te rend grâce plus particulièrement pour un moment qui a été source de grande joie et d'espérance :

Pour Bures, voici la clef, signe de la réouverture de notre église.

Seigneur, nous te rendons grâce, après deux ans de travaux nous avons fêté la réouverture de notre église dans la joie.

Toute la communauté a vraiment été heureuse de s'y réunir à nouveau pour se retrouver et prier ensemble.

Pour Saclay, voici une gerbe de blé, très présent sur le plateau de Saclay en ce moment, et symbole de vie.

Seigneur, nous te rendons grâce, pour la belle soirée de louanges de l'Avent.

Merci pour la soirée organisée avec nos frères du Liban. Quel magnifique moment de partage et d'émotions de les savoir si loin de nous et pourtant si proches.

Merci pour tous les musiciens qui rendent nos messes encore plus priantes, pour tous et les bénévoles engagés dans notre petite paroisse de village et qui font vivre notre clocher.

Pour Gif, voici des fleurs.

Seigneur, nous te rendons grâce de nous permettre de célébrer, dans un cadre naturel préservé : cette année notre communauté a retenu comme priorité synodale l'écologie intégrale au cœur de nos priorités.

Donne-nous de "soutenir et encourager les conversions personnelles et communautaires nécessaires à garder une capacité d'émerveillement et de contemplations"

Pour Orsay, voici un panier avec vin et chips.

Seigneur, nous te rendons grâce pour les apéritifs organisés cette année après les "messes de la fraternité". Lors de ces messes, les paroissiens répondent avec leurs voisins, aux questions comme "comment et quand priez-vous, qu'est-ce que la résurrection pour vous ? Ces temps d'échanges ont été très appréciés et sont source de grandes joies !

Pour Chevry, voici une reproduction d'un des vitraux installés dans notre centre culturel Saint-Paul.

Seigneur, nous te remercions, car désormais notre Paroisse saint Paul est illuminée de nouveaux vitraux au-dessus du chœur de notre église. Aboutissement d'un travail de réflexion de plusieurs années, ces vitraux reprennent les thèmes des voyages de saint Paul et de l'œcuménisme, chers à notre paroisse.

La paroisse a également été illuminée par la présence d'une famille ukrainienne qu'elle accueille dans ses bâtiments.

Pour les Ulis, voici le globe terrestre.

Seigneur, nous te remercions, cet objet représente tout un symbole pour notre ville très cosmopolite, et notre communauté riche de sa diversité. Une communauté unie dans la prière et dans les chants du monde à ta gloire de créateur du ciel et de la terre !